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Заметки с ректората

О финансовых планах на текущий год

На ректорате говорили об итогах внебюджетной деятельности, а также

рассматривался еще ряд вопросов.

Но началось заседание с приятного момента – под бурные аплодисменты ректор опорного

университета поздравил двух именинников: директора Волжского научно-технического

комплекса (филиала) ВолгГТУ Александра Викторовича Дахно и заместителя директора

ИАиС Евгения Александровича Захарова.

Затем после рассмотрения кадровых вопросов перешли к работе по повестке дня.

Об итогах внебюджетной деятельности вуза в 2019 году докладывал руководитель

университета А.В. Навроцкий.

Александр Валентинович отметил, что, практически, по всем видам услуг (образовательные,

научно-производственные) опорный университет, включая все филиалы, план по

поступлению внебюджетных средств перевыполнил.

Президент вуза академик РАН Иван Александрович Новаков комментируя выступление

докладчика подчеркнул, что необходимо и дальше работать над существенным

наращиванием внебюджета, поскольку это позволит всему коллективу не только достойно

существовать, но и развиваться.

Проректорам университета, руководителям структурных подразделений было предложено

обеспечить поступление внебюджетных средств в 2020 году в объеме не менее 107 % от

минувшего года.

Первый проректор Сергей Викторович Кузьмин и проректор Игорь Леонидович Гоник

рассказывали о выполнении тематических планов научных изданий за 2019 год и

формировании планов на 2020.

С.В. Кузьмин говорил о выполнении плана выпуска журналов в опорном университете.

Несколько цифр. В минувшем году в вузе вышел 31 журнал, в текущем году ожидается 5

журналов и 28 номеров.

Докладчик проинформировал членов ректората и о планах издания монографий и учебных

пособий.

И.Л. Гоник отмечал, что в 2019 году было издано 172 учебных пособия и 214 методических

указаний.

Научный руководитель ВолгГТУ академик РАН Владимир Ильич Лысак призвал коллег не
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гнаться за количеством, а улучшать качество научных изданий.

Еще один вопрос, который был рассмотрен, – об организации мероприятий по

энергосбережению в 2019 г. и о мерах по экономии энергоресурсов на 2020 год, и с докладом

по нему выступил главный инженер Алексей Сергеевич Тибирков.

Здесь все понятно из названия: необходимо учиться экономить, внедрять современные

энергосберегающие технологии, повсеместно улучшать качество контроля за техническим

состоянием аппаратуры, искать возможности для сокращения затрат на коммунальные

нужды и др.

Андрей Аликбаев.
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